

Extienden certificación a circuito de Marabana



La Habana, 4 may (JIT) La Asociación Mundial de Maratones y Carreras a Distancia (AIMS) extendió hasta el próximo 31 de diciembre la certificación del circuito de la principal convocatoria pedestre cubana, Marabana, cuya venidera edición será el 21 de noviembre.

«Marabana es el único evento con un trazado oficialmente certificado por medidores categorizados y reconocidos por la AIMS y Word Athletics», puntualizó a JIT Carlos Gattorno, director del proyecto Marabana-Maracuba.

«Ello permite que todo corredor que participe en Marabana y haga los tiempos requeridos por convocatorias foráneas, pueda asistir a esas sin contratiempo y ser ubicado preferencialmente, acorde a su tiempo, en la línea de arrancada», destacó el ejecutivo.

«La certificación se realiza previo a la fecha del evento, pero esta vez, por la COVID-19, no fue posible. Por ello esta excepción que fue solicitada y aprobada» señaló.

La decisión está avalada por Bernie Cowway, jefe del área de América de la AIMS; Dave Cundy, vicepresidente y director técnico de AIMS-World Athletics Course Measurement Administrator; y Francisco Borao, titular de la AIMS.

«Esto es respaldo y reconocimiento a Marabana, que mantiene su fecha de celebración en 2020 y tiene inscritos a varios corredores extranjeros y nacionales», abundó Gattorno vía telefónica.

Los circuitos tienen un período de confirmación y la certificación dura cinco años, siempre que no sufran modificaciones. De producirse alguna tienen que volver a evaluarse como la primera vez y siempre a través de un medidor categoría A enviado por la AIMS y Word Athletic.

«Además, los llamados corredores-reporteros publican en redes sociales el circuito por donde han corrido, lo cual hacen con equipamientos en sus relojes y teléfonos móviles conectados a internet. Así confirman de forma precisa el trayecto», agregó.

«Eso nos permite, también, homologar los tiempos, pues rige para la marca personal de cada uno de los corredores e incluso en caso de récord nacional, centroamericano, panamericano o mundial en cada una de las categorías o grupos de edades», destacó.

«La ratificación del evento por 34 años consecutivos demuestra la estabilidad y seriedad en el cumplimiento de los compromisos internacionales de los organizadores, turoperadores y corredores», concluyó Gattorno, con su perenne llamado a cuidarse y quedarse en casa dirigido a todos los cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/221700-extienden-certificacion-a-circuito-de-marabana>



Radio Habana Cuba